

Caracas, 16 de junio de 2006 - Boletín N° 68.

Occidente del país representado en Ideas 2006

Cuando todavía faltan siete días para el cierre de las inscripciones, los estados Zulia y Falcón suman 15 por ciento de los inscritos en el Concurso Ideas, superando la participación de la región en la edición anterior del certamen.

Ambos estados se destacaron en el 2005. Zulia tuvo tres proyectos ganadores: Producción de productos para el tratamiento contra el cáncer y enfermedades autoinmunes (2do lugar), Producción In Vitro de Embriones Bovinos Sexados (mención especial) y Compañía del Arte Suramericano (mención especial). Por su parte, Falcón quedó como finalista con el proyecto Módulo Concentrador de Acíbar.

Para motivar a los emprendedores de esta región y dar a conocer los requisitos y herramientas para participar, la Fundación Ideas llevó a cabo dos foros universitarios en el estado Zulia, en la Universidad Rafael Beloso Chacín (URBE) y en la Universidad del Zulia (LUZ), ambas integrantes de la Red de Tutores de Ideas.

Henri Piña, tutor del concurso, resaltó que en Falcón, la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda (UNEFM) también ha contribuido a apoyar el emprendimiento en Venezuela, dictando cátedras de emprendimiento dentro del pènsum de estudio y dándole promoción a Ideas.

“Hay mucho interés en el concurso gracias al apoyo que este estado ha recibido tanto por parte de la Fundación Ideas como de la UNEFM”, agregó.

Por su parte, Adinora Oquendo, tutora por la URBE, comentó que dentro de la promoción del concurso, algunos tutores de la región visitaron una reconocida emisora radial de Maracaibo.



Zulianos opinan sobre Ideas

Jaime Calera, representante de la Gobernación del Estado Zulia:

“La categoría de emprendimiento social es una iniciativa que abre una puerta a las comunidades para que realmente puedan competir en búsqueda del interés social común”.

Argenis Angulo, representante de

ODINAMICA: “Aplaudimos esta iniciativa porque vemos el apoyo de las universidades, patrocinantes y organizadores del Concurso Ideas como un aporte al desarrollo de la nación”.

Fecha clave del Concurso: 22 de junio
Cierre de inscripciones

Una solución al negocio agrícola

Cuando Hugo Hernández se enteró del Concurso Ideas, le pareció una propuesta interesante, por lo que decidió arriesgarse y participar con su proyecto Producción In Vitro de Embriones Bovinos Sexados, con el que ganó Mención Especial en el 2005.

El proyecto presenta una alternativa para la reproducción y rápida difusión de la más selecta ganadería tropical, dando respuesta a la baja eficiencia reproductiva y productiva, así como a la disminución de la población animal bovina nacional.

El objetivo de esta propuesta es la implementación de una técnica que permite la producción masiva en el laboratorio de embriones bovinos con semen sexado (de sexo conocido), con el fin de repercutir positivamente en la rentabilidad del negocio agrícola y ahorrar a Venezuela los costos de importación de vacas de otros países.

[Para ver el video con la reseña del proyecto, haga click aquí.](#)

El haber concursado en Ideas ayudó a Hugo Hernández a organizar mejor su proyecto y a darle el componente de estudio técnico y financiero que le permitió saber si sería rentable o no.

“A medida que pasaron las diferentes fases del concurso me di cuenta de su valor real: no es sólo una preparación de alto nivel, Ideas también nos da la oportunidad de enfrentarnos a un jurado extraordinario”.

“Ideas es para mí, en una palabra, esperanza. Nunca hubiese soñado tener la oportunidad de enfrentarme y exponer iniciativas ante un panel tan selecto y ante una gente tan preparada”.

Recomienda participar con un gran espíritu de aprender todo lo que enseñan durante las distintas fases del concurso y atreverse a exponer sus ideas.